



un modèle. À travers lui, à travers tous ceux qui ont décidé de mettre leurs pas dans les signes, notre monde prend une dimension nouvelle.

Chacun, chacune, nous sommes invités à naître de nouveau. Nous sommes invités à renaître dans le Christ Jésus pour faire advenir, avec lui, un monde nouveau, un monde de Justice et de paix, un monde d'amour. Chantons pour le Seigneur un chant nouveau! Au son du cor et du tambour, annonçons cette merveille au monde : par lui, avec lui et en lui, nous pouvons faire advenir un monde nouveau. Aujourd'hui encore, Christ renaît dans nos corps d'homme et de femmes. Il fait de nous des artisans du Royaume de Dieu!

Christ est né. Christ est ressuscité! Aujourd'hui, il renaît en chacun de nous! Il est le Verbe de Dieu fait chair.

Dieu par le détour de nos histoires Humaines.

Le verbe s'est fait chair ... quelques mots pour dire le mystère le plus profond de notre foi. La parole qui est en Dieu s'est fait chair, visage, histoire. *Le Verbe s'est fait chair* ... amour sur-abondant! Dieu est venu habiter parmi nous. Dieu s'est fait homme : apprendre à connaître Dieu ne peut prendre sens que sur la terre des hommes. Ce que le Seigneur nous dit, c'est un homme, une histoire, une passion, des visages, des rencontres.

Le Verbe s'est fait chair ... amour fraternel et amitié, puissance du pardon et tendresse d'un regard ...

Le Verbe s'est fait chair ... Sa parole a pénétré le cœur des hommes avec l'humilité d'un visage offert. La connaissance de Dieu passera toujours par le détour de nos histoires humaines.

Au cœur de cette histoire, il y a Jésus Christ, Parole de Dieu en notre chair. Par lui, les mots sur nos lèvres sont les mots de Dieu.

Que la célébration de Noël affermisse en nous la foi au Dieu fait homme, mais aussi la foi en l'homme, appelé à devenir enfant de Dieu.

Judith Bollingh

PR 50

Dimanche, 19 décembre 2021.

IL EST TEMPS DE SONGER À SE RÉABONNER : VOIR LE NUMÉRO CI-DESSOUS OU VENIR PAYER L'ABONNEMENT AU SECRÉTARIAT PAROISSIAL DE ROUX (RUE ABBAYE DE LIESSIES).

Quatrième dimanche de l'Avent, dans l'année C :

« ELLE ENTRA DANS LA MAISON DE ZACHARIE »

« Elle entra dans la maison de Zacharie et salua Élisabeth? » Luc 1, 39-45; Autres lectures Michée 5, 1-4a; psaume 79; Hébreux 10, 5-10.

Quel sera l'avenir de notre planète; quelle a été l'origine de notre terre?

Dans notre monde actuel, il est très souvent parlé de ces questions. Car cette année, nous sentons davantage qu'il est occupé à évoluer : le réchauffement climatique, la pollution, la limitation des ressources, les problèmes des immigrés, etc ! Bref, nous avons pris conscience que notre monde est occupé à changer ; nous sentons qu'il y a aujourd'hui un tournant important qui est en train de se produire.



Luc, en écrivant cette scène de la Visitation, veut aussi nous montrer qu'au cours de la vie de foi du peuple d'Israël, il y a un changement important qui s'est produit. Zacharie et Élisabeth représentent la fin d'une époque : Marie, le début d'une nouvelle. Jean-Baptiste va naître : dès avant sa naissance, Élisabeth est consciente de ce changement : « *l'enfant tres-saillit en elle* », lorsqu'elle apprit la prochaine naissance de Jésus... Le premier Testament s'achève.

Pour nous, qui avons la foi, nous savons qu'au cours de l'histoire, la

**Ed. Resp. : Abbe Jean FRANKEN., tel. : 071/45.15.22-
C.C.P. : Be39 7775 9593 3219 adresse : LE PETIT ROUVIEN », rue Abbaye de Liessies, 1, 6044- ROUX- Prix de l'abonnement pour un an : 11 euros.**

naissance du Christ a provoqué pour le monde quelque chose de totalement nouveau : oui, il y a eu un avant et un après cet événement! Le Dieu tellement in compréhensible tellement inaccessible, un - **avant** - vient se révéler; qu'il se produit alors : un - **après** -! Dieu a pris une forme humaine, une forme comme la nôtre! Tout au long de son Évangile, Luc va nous montrer la vie de cet homme. Comprenons, en ce quatrième dimanche de l'Avent, comment encore aujourd'hui, ce qu'a signifié NOËL !



J.F

HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS.

- **BASSÉE** : Dimanche 19 décembre à 9h30, **ADAL**.
Le samedi 25 décembre à 9h30, nous célébrerons la MESSE DE NOËL.
 - **CENTRE** : Dimanche 19 décembre à 11H00, **MESSE**.
Vendredi 24 décembre, à 17h30 : **VEILLÉE DE NOËL** :
(pas de Messe de Minuit).
- A JUMET GOHYSSART : exposition des crèches de tout horizon dans l'église de Gohyssart.
Dimanche 19 décembre, à Gohyssart, de 12h30 à 19h00, et lundi 20 décembre de 9h00 à 13h00 : Marché de Noël du GAC à la Maison de Tous.

INFORMATIONS PAROISSIALES

FUNÉRAILLES : Ce lundi 13 décembre à l'église à 11h00, nous avons célébré les funérailles de Maria RAFUZZI. Elle était l'épouse de Giuseppe FIAN-NACA, habitait avenue de l'Europe 31 et était âgée de 73 ans.
Ce lundi 13 décembre à l'église à 14h00, nous avons célébré les adieux chrétiens à Monique VALLÉE. Elle était veuve de Jean-Marie PREVOO, habitait rue d'Avernas 20 à Hannut et était âgée de 82 ans.
Ce mardi 14 décembre à l'église à 11h00, nous avons célébré les adieux chrétiens à Elda LEONI. Elle était l'épouse de Abdala BOULAOU, habitait Rue des Goutteaux 19 et était âgée de 75 ans.
Ce jeudi 16 décembre à l'église à 11h00, nous célébrerons les adieux chrétiens à Gilberte MAYENCE. Elle était veuve de Marcel WATTIEZ, habitait rue Maurice Autequitte 20 et était âgée de 88 ans.

VIE PAROISSIALE

VIE FÉMININE ROUX-BASSÉE :

Joyeux Noël à vous toutes et à vos familles ;
Que 2022 soit une année d'espoir, de santé, de partage et de joie !

SAMEDI 25 DÉCEMBRE : FÊTE DE NOËL

« Le verbe s'est fait chair »

Voici comment, dans Feu Nouveau, nous devons comprendre cet évangile :

LE VERBE S'EST FAIT CHAIR :

Dans les maternités de nos villes, combien d'enfants voient le jour, entourés de l'affection de leurs parents, qui voient déjà dans leurs yeux toute une histoire qui se construit? Sur ces visages, c'est le Christ qui vient nous parler! Belle espérance que ces vies nouvelles en devenir!



Cette année, plus de 500 enfants ont péri dans la mer Méditerranée, alors que leurs parents tentaient de les faire traverser de l'ombre à la lumière, espérant vainement trouver une terre d'accueil pour se réfugier, libérés de la servitude de la guerre, des dictatures, d'emprisonnements dans toutes formes d'extrémisme.

Au travers de ces visages en péril, c'est le Christ qui vient nous parler, lui qui dès la naissance, était déjà en terre d'exil. Quelle espérance avoir en ces temps si troubles?

Frères et sœurs, en ces temps qui sont les nôtres, plus que jamais, il nous faut être des guetteurs d'une aube nouvelle. Guetter pour épinglez la moindre bonne nouvelle, pour devenir nous-mêmes des artisans de cette Bonne Nouvelle du Seigneur venu s'incarner dans notre monde. Parce que, oui, c'est bien dans ces visages de nouveau-nés, dans la détresse des petits, dans la solitude des mal-aimés, mais aussi dans la joie des solidarités et des entraides, dans le bonheur de la fraternité, de l'amitié et de l'amour que Jésus, le Christ, est présent.

Le Christ est le verbe de Dieu, parole devenue chair. Il est Dieu fait homme pour vivre avec nous notre humanité. Il est pour nous tous un exemple à suivre,